2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY





クラブテーマ:新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長/柴田浩志 幹事/杉浦節子 会報委員会/吉田 悟・浅野 晋 例会/毎週火曜日12:30 豊川商工会議所 事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Ta0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第12回 通算1543回	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	9/18 修正出席率
2018年10月2日(火)		6 8名	3 3名	52.4%	87.5%

ゲスト:米山奨学生 ヒュン・バー・フック君 ビジター:(なし)

★会長あいさつ

柴田浩志会長



こんにちは。 10 月になり ました。あっ という間に3 ヶ月が過ぎて、 このままあっ という間に 1 年が過ぎてく

れればと期待をしています。

ここ最近の挨拶では、災害の話をすること が多いです。それほどに災害が多く起きてい ます。今までよそ事だと思っていた台風です が、今回の台風24号は、豊川、豊橋、田原、 浜松など広域に長期間に停電すると言う、今 まで経験した事のない出来事でした。冷蔵庫 の心配をされた方もあったと思います。私も 暫くは冷凍してあった食品を消費しないとい けないと思ったのですが、牛久保地区はお昼 に復旧したので冷蔵庫も大丈夫でした。また 台風25号が、続いて日本に向かって来ていま す。この辺りも災害とは無縁と言っていられ ないです。次の台風にも備えて頂きたいと思 います。

北海道胆振東部地震の義援金のお願いが地 区から参りました。前回の西日本豪雨と同じ ように、クラブから一人当たり 1,000 円を寄 付させて頂きました。今回も同じように 1,000 円を寄付させて頂きます。合わせて募金箱を 本日の例会で廻しますので、お気持ちのご協 力をお願いします。明日は我が身かもしれな いので、みんなで助け合っていきたいと思い

今月は、米山月間です。米山奨学生のフッ ク君に本日の例会で卓話をして頂きます。大 変楽しみにしています。よろしくお願いしま す。

★幹事報告

杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

★米山奨学委員会担当例会

委員長あいさつ 原田雄二委員長



こんにちは。 本年度、米山奨 学委員会の担当 をしております。 本日は、当クラ ブが受けている 米山奨学生のヒ ュン・バー・フ

ック君に卓話をして頂きます。自己紹介とべ トナムの紹介をしてくれます。皆さんにお会 いして3ヶ月経ちますので、フック君のこと は良く分かっていると思いますが、少し紹介 します。フック君は、豊橋技術科学大学の 4 年生です。ベトナムのダナン工科大学から、 豊橋技術科学大学に留学しています。今年 2 年目です。来年3月に卒業です、あと半年間 よろしくお願いします。

最後にお願いです。米山奨学会は、皆さん の寄付金で運営をされています。皆さんから の寄付金で今後も活動を広げていきたいと思 っています。どうぞ、ご協力の程よろしくお 願いします。

米山奨学生の卓話「ベトナムの紹介」

ヒュン・バー・フック君



皆さん、こんにちは。米山奨学生のヒュン・バー・フックです。今日は卓話をさせて頂きます。よろしくお願いします。

豊橋技術科学大学の 4 年生で、専攻は建築・都市システム学の学生です。趣味は、旅行とサッカーです。サッカーは見るのもプレーするのも好きです。

私の出身地のベトナムのダナン市について 紹介します。皆さんの中にベトナムに行った ことある人もいると思いますが、行ったこと ない人は少しでもベトナムの事を知って頂き たいと思います。出来れば、旅行で行ってみ て欲しいです。

ベトナムは、東南アジアの中央に位置し、日本から約 3,600 kmで、中部国際空港から直行便で 5 時間半ぐらい掛ります。ベトナムの国名は、ベトナム社会主義共和国です。面積は 32 万 9,241 kmで日本の約 0.8 倍です。人口は約 9,541 万人(2017 年)で、日本の約 3 分の 2 です。首都はハノイです。

ベトナムの気候は、年間平均温度や降雨量が日本に比べるとベトナムの方が高いです。 平均温度は、北部のハノイは23度、南部のホーチミンは26度です。北部は温帯気候で四季がありますが、南部は熱帯気候で乾季と雨季だけです。

ベトナムの国民の87%のキン族で、その他の公式に認められた少数民族が53あります。言葉は、ベトナム語です。

そのベトナム語の簡単なものを紹介します。

日本語で「おはよう、こんにちは、こんばんは」は「Xin chào シン チャオ」と言います。日本語で「お名前はなんですか?」は「Bạn tên là gì ? バン テン ラ ジ?」と言います。日本語で「私の名前は Phuc です」は「Tôi tên là Phuc トイ テン ラー フック」と言います。日本語で「ありがとうございます。」は「Cảm on カン オン」と言います。

宗教は、ベトナムの人口の中で約73%は宗教なしの人です。仏教は12%くらい占めます。 仏教以外にはカトリック(7%)やキリストや カオダイ教などがあります。日本人と同じで す、日本人は宗教なしですが、よく神社とお 寺に行っています。ベトナムも同じで、宗教 がない人はよく、お寺に行っています。

教育制度について紹介します。6歳から始まり、小学校5年間で、義務教育、学費は原則無料です。中等教育基礎中学校4年間で、この期間を普通教育と呼びます。高等教育(こうとう きょういく)は3年制度です。ベトナムの大学には3年制の短期大学と4-6年制の大学があります。

次は文化です。ベトナムの文化を理解しやすいために、ベトナムと日本の文化を比較していきたいと思います。日本のお正月が1月1日ですが、ベトナムは旧暦の1月1日で、テトと呼ばれる旧正月を迎えます。次のテトは西暦の2019年2月05日が該当(がいとう)します。

ベトナムは日本と同じで、12干支(えと)があります。しかし、うしとイノシシの代わりにベトナムでは読み方が少し変わっていまして、水牛と豚と呼びます。また、日本のウサギは、ベトナムでは猫で、羊ではなくヤギです。

次はベトナムの民族衣装です。ベトナムではアオザイで、日本は着物です。日本では七五三や成人式、結婚式に着物を着ます。ベトナムでは結婚式に着ます。色は赤が多いです。赤はラッキーの色だと思われています。学校の先生の制服もアオザイです。高校の制服もアオザイです。

ベトナムの交通です。ベトナムでは右側通行です。ベトナムの町に出てみると、車やバスより、バイクの方が多いですので、気を付けてください。そして、ベトナムのバイクが母国語で、Hondaと呼ばれています。

ベトナム料理といえば、最初にフォーが挙 げられると思いますが、フォー以外には banh xeo や Bun bo や生春巻きなどがあります。

私の出身地ダナン市の紹介をします。ベト ナムの中部に位置していて、中部の最大都市 です。面積は、1.283 kmで人口は約 121 万人 です。2016年のダナン訪問者数は550万人で す。外国人は17万人、そのうち日本人は12.5 万人です。ダナン市は治安のよいとされるべ トナムの中でも、特に治安のよい都市と言わ れています。これまでアジア各地を旅行され た方も、「東南アジアで唯一、ホッとできる街」 「ダナンの心地よさは格別」「ここはベトナム ではないみたい」と驚かれています。ダナン 市では、5つのNO(貧困世帯なし、小中学校 において中退する生徒なし、物乞いなし、麻 薬中毒者なし、物目当ての殺人なし)と3つ の持つべきもの(住居、仕事、文明化された ライフスタイル) の実践を通じ、生活の質的 向上を目指しています。

ダナンの海はすごく綺麗だと言われています。ダナンのビーチで共通しているのはその砂浜の美しさ、サラサラとした真っ白な砂浜が、海と空の青さを一層引き立てています。海の透明度の方はお勧めです。乾期にあたる3月~8月は一年の中でも特に透明度が高いです。ダナンのミーケービーチは、アメリカのフォーブス誌が選定する「世界の魅惑のビーチベスト6」に選ばれています。その美しさは世界のお墨付きなのです。

乾季は3~8月、雨季は9~12月です。最も降水量が多いのは10月で、雨季には台風が上陸することがあります。雨季には台風が上陸することもあります。気温は年間平均25℃、湿度は年平均で82%です。最も暑いのは6~8月で、最高気温は40℃になることもありますが、屋外では海風が通るため数字ほどの湿気は感じません。ダナンのベストシーズンは、3月から8月がお勧めです。

ダナンには日帰りで行ける世界遺産が3ヶ 所あります。

フエは、ダナン中心部から車で約2時間30分。ベトナム最後の王朝が置かれた地として、紫禁城を模してつくられた王宮や庭園など数々の遺跡が残されています。

ホイアンは、ダナン中心部から車で約 30 分。16世紀 中頃に栄えた貿易港で、当時は多くの日本の商人が貿易のため滞在していたと言われています。日本とのつながりの深さに親近感を持てる場所です。旧暦 14 日のランタン祭りがおこなわれています。

ミソン聖域は、ダナン中心部から車で約1時間30分。4世紀に建造されたチャンパ王国の聖域です。1999年、ユネスコの世界遺産に登録された。

また、ダナンと言えば橋です。ダナンは橋の街といわれます。ソンハン橋、トゥアンフォック橋、チャンティリー橋、ドラゴン橋で、どの橋も美しく、一つ一つがダナンという街の景観を作り上げていると言われています。

そのなかでは、2013年に完成し、すぐ、ダナンのシンボルとなっているドラゴン橋です。ドラゴンは、水と火を噴出することができます。名前の通り龍をあしらったデザインで、全長666m、幅37.5m、6車線という巨大サイズ。「世界最長の鋼鉄製ドラゴン」としてギネスブックにも登録されています。

最近、もう一つの橋ができました。今年の6月に完成、一般客向けにオーブンしたゴールデン ブリーチです。ダナンの観光名所の一つバーナーヒルズにあります。海抜1400メートルの高さに架けられた全長500メートルの橋からは海や野山の素晴らしい風景が見渡せる。この橋の一番特徴は巨大な手に支えられているようなデザインです。映像をご覧ください。

最後に、もう一つのダナンの有名な観光地です。それは Bana Hills (バナヒルズ)です、標高が高く避暑地となっている所です。全長5,772m、高度差1,369m、全ケーブルの長さ11,587m、全ケーブルの重量141tの4項目が世界一に認定されています。ダナンから南西に約25km、標高1,487mのバナ山山頂に誕生しました。こちらも映像を見て下さい。

Câm on ご清聴ありがとうございました。

★ニコニコボックス

原田雄二会員 本日の例会担当します 大沢茂樹会員 b リーグのシーズンが開幕 鈴木 忍会員 誕生日を祝って頂き 水野太一会員 "

誕生日・結婚を祝って頂き

結婚記念日を祝って頂き "

杉浦節子会員 事業所創業を祝って頂き 小野喜明会員 所要にて途中退席します

会報担当:吉田 悟会員・浅野 晋会員